



**M N E M O S Y N E**

# Innere Mitte – Ein Kunstwerk leuchtet wieder

am Donnerstag, den 14. September 2017 um 19 Uhr  
sind Sie und Ihre Freunde herzlich eingeladen, gemeinsam  
mit der Künstlerin Kerstin Franke-Gneuß die Skulptur am  
neuen Standort in Altstrehlen zu begrüßen.

Im Mai 2017 erfolgte die Umsetzung der Inneren Mitte vom  
Gustav-Adolf-Platz nach Altstrehlen, auf die neugestaltete  
Grünfläche zwischen Wasaplatz und Christuskirche.  
Das Kunstwerk für den öffentlichen Raum entstand 2000  
im Rahmen des **MNEMOSYNE WasserKunstWegs** der  
Dresdner Sezession 89 e.V.

## Kurze Worte:

Ramona Eichler, Amt für Kultur und Denkmalschutz der  
Landeshauptstadt Dresden

Heidmarie Dreßel, Initiatorin des Mnemosyne-  
Wasserkunstweges/Künstlerin

## Klang-Performance:

Gert Anklam, Beate Gatscha

Im Rahmen der Verkehrsbaumaßnahme Stadtbahn 2020 der  
Dresdner Verkehrsbetriebe DVB und mit Unterstützung des  
Amtes für Kultur und Denkmalschutz der Landeshauptstadt  
Dresden